



Österreich Einführung Notgeld 1918 ©www.mein-lernen.at



[Lösungen](#)

Eine zusätzliche Begleiterscheinung der Hyperinflation war der _____mangel.

Da der Nennwert der Münzen aus Nickel und Kupfer deren Nennwert (und damit Zahlungswert) überstieg, _____ die Menschen die Münzen.

Deshalb musste der Finanzminister den _____ 1918 die Ausgabe von eigenem Notgeld mit kleinen Nennwerten erlauben um die _____ mit Kleingeld zu sichern.

Beendet wurde diese wirtschaftliche Katastrophe durch _____ Auflagen, die Österreich im Rahmen einer _____ - Anleihe eingehen musste.

Im Rahmen dieser Vereinbarungen, musste sich Österreich zur _____ seiner Notenpresse verpflichten, das Budget sanieren, und sich der _____ durch einen Völkerbund-Kommissär unterwerfen.